



～わたあめコーチから～

円通保育園のお友達元気にしてるかな～(^^)わたあめコーチ・どんぐりコーチはすごく元気です！最後に先生も言っていました、「ルールを守りながら楽しめた」事がすごくよかったと思いました。試合でも「転んだけど、諦めない気持ちがあって最後まで頑張れた！」とても感動しました！色々な技にチャレンジして、コーチとの対決でも真剣に取り組むみんなはとてもカッコよかったよ！また、お友達や先生達とサッカーやってみてね(^^)



～めぐみ先生から～

先日はサッカー教室を開催して頂きありがとうございました。子どもたちも前々からとても楽しみにしていました。当日は天気にも恵まれ、全員で参加できよかったです。内容についても、サッカーのテクニックなど無理なく楽しみながら、そして挑戦する意欲にもつながる指導で、子どもたちも良い経験をしたと思います。ミニゲームでは、負けそうになり涙したり、負けて涙してしまう子どももいましたが、みんなで励ましたり、気持ちが分かち合える経験ができました。チームワークや最後まであきらめない気持ち等、子どもたちの中で学び多き体験だったと思います。ご指導ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。一般社団法人山梨県サッカー協会